

V7.0 CIS ignore le fichier de composite_server.sh édité

Contenu

[Introduction](#)

[Explication](#)

Introduction

Ce document explique pourquoi édité sont ignorés quand le fichier de composite_server.sh est modifié pour modifier la manière que le serveur démarre. Ce comportement est vu dans la version 7.0 et ultérieures (CIS) de serveur de l'information de Cisco.

Explication

Dans la version 7.0 et ultérieures CIS, le démon de moniteur bifurque un processus fils qui devient le processus de serveur, et n'appelle plus le fichier de /bin/composite_server.sh (ou le fichier .bat si sur Microsoft Windows) afin de lancer un processus de serveur.

Vous pouvez néanmoins exécutez manuellement le script de composite_server.sh si vous devez mettre en marche seul un serveur dans le premier plan sans exécuter un démon de moniteur. Cependant, ceci est typiquement fait afin de dépanner et tester et n'est pas pour l'usage normal.